
48

БАНКОВСКОЕ 

ПРАВО  № 1/2022 ГОСУДАРСТВО, ФИНАНСЫ И БАНКОВСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

В работе анализируется юридическая категория «исполнительное произ-
водство», предлагается авторское понимание данного термина с учетом за-
конодательно определенных задач и целей исполнительного производства. 
В научной статье определяется место банка среди других участников исполни-
тельного производства как организации, исполняющей требования, содержа-
щиеся в исполнительных документах. Акцентировано внимание практически 
на всех существующих на сегодняшний день группах правоотношений, в кото-
рых участвует банк, реализуя специфический набор правомочий. Приводится 
авторская классификация правоотношений в сфере исполнительного произ-
водства, участником которых выступает банк. Исследованы некоторые мате-
риалы судебной практики, позволяющие обратить внимание на проблемы ре-
ализации банками их правомочий в ходе исполнительного производства. 
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The paper analyzes the legal category of “enforcement proceedings”, 
suggests the author’s understanding of this term, taking into account 
the legally defined tasks and goals of enforcement proceedings. The scientific 
article defines the bank’s place among other participants in enforcement procee-
dings as an organization fulfilling the requirements contained in the enforce-
ment documents. Attention is focused on almost all groups of legal relations 
that exist today, in which the bank participates, implementing a specific set 
of powers. The author’s classification of legal relations in the field of enforcement 
proceedings, in which the bank is a participant, is given. Some materials of judi-
cial practice have been studied, which allow us to draw attention to the problems 
of implementation by banks of their powers during enforcement proceedings.
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